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Alle ist relativ, von ASUS sollte man besser keine Maxwell-Karte kaufen. Besonders bei den
750ern haben die schon arg am Karten-BIOS rumgebastelt.. 
Sonst gilt halt wie bei allen Maxwell-Karten: ohne die zusätzlichen NVIDIA-Webdriver laufen sie
nicht..
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